

Vivre ce confinement de l'automne 2020 dans la foi chrétienne, l'attention à Dieu, aux autres et à la création

Fête du Christ Roi de l'univers (dimanche 22 novembre 2020)

Cette Eucharistie du Christ Roi et les textes que l'Eglise nous propose ce jour-là nous entraînent à vivre cette période dans cet Esprit.

Etre en communion de prière

Unissons-nous à la messe dominicale avec la feuille de chants proposée.

Le psaume 22 nous guide pour notre prière universelle (ci-jointe)

Nourrir sa Foi en Jésus-Christ

Lire l'évangile du jour (cf.méditation de l'abbé Paul).

Dimanche dernier 15 novembre, c'était la 4^e journée mondiale des pauvres, et dans son message le pape François, faisant référence au texte de Matthieu dans l'évangile de ce dimanche du Christ Roi, nous a dit : « *Tends ta main au pauvre. La pauvreté prend toujours des visages différents qui demandent une attention à chaque condition particulière : dans chacune d'elles, nous pouvons rencontrer le Seigneur Jésus qui a révélé sa présence dans ses frères les plus faibles...* »

La prière à Dieu et la solidarité avec les pauvres et les souffrants sont inséparables. Pour célébrer un culte qui soit agréable au Seigneur, il est nécessaire de reconnaître que toute personne, même la plus indigente et la plus méprisée, porte l'image de Dieu imprimée en elle. De cette attention découle le don de la bénédiction divine, attirée par la générosité pratiquée à l'égard du pauvre. Par conséquent, le temps consacré à la prière ne peut jamais devenir un alibi pour négliger le prochain en difficulté. Le contraire est vrai : la bénédiction du Seigneur descend sur nous et la prière atteint son but quand elles sont accompagnées par le service aux pauvres. »

Rester attentif aux plus fragiles

Dans la période actuelle où l'épidémie très virulente empêche les rassemblements eucharistiques, pourquoi ne pas se tourner davantage vers nos frères dans la difficulté ou encore touchés par la maladie. Chacun peut rencontrer autour de lui des frères à aider, ou bien encore rejoindre une association pour mettre ses pas dans les pas du Seigneur.

L'association Ami-Chemin de Gélos qui assure la collecte et la distribution de l'aide alimentaire aux familles dans la difficulté sera heureuse d'accueillir d'autres bénévoles. En 2020 elle a aussi ouvert un vestiaire solidaire qui collecte les vêtements et leur donne une seconde vie.

Essayons aussi de donner un nouvel élan à l'association Ensemble contre l'isolement tout particulièrement en ces temps de confinement où beaucoup d'anciens sont invités à rester chez eux.

Attention à la création

Enfin, comme nous y invite Gérard, profitons de ces douces journées d'automne et du calme pour prêter attention à cette nature qui nous entoure, sachons nous émerveiller des belles couleurs des feuillages, remarquer le petit écureuil qui vient manger les noisettes qu'on a su déposer pour lui dans un petit panier.....

Merci mon Dieu pour tout cela

Bon dimanche à tous

Alain